
　令和 5 年 5 月 5 日の石川県能登地方を震源とする地震により被災された皆様、令和 5 年梅雨前線によ
る大雨及び台風第 2 号による災害で被災された皆様に、心からお見舞い申し上げます。
　被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。
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表紙の題字
専修大学文学部名誉教授
書家　仲川 恭司先生

「『育』という字は、赤ん坊が胎
内から頭を下にして生まれてく
る様子と、子どもを女性が両手
で抱きかかえるようにあやす、
子どもを育てる様子を表してい
ます。『友』は手と手が合わさっ
てできた象形文字です。学生が
育つのを支援する友の会という
メッセージを強調すべく、全体
的に肉付きのよいふくよかなイ
メージで書いてみました」

 『育友』は、専修大学一部（昼間部）全学部に在学する
学生の父母（保護者）の会である育友会が、年４回発行
する会報誌です。大学と会員が情報を共有し、互いに
よきメッセージを送り合う場にしたいと考えています。

30	 われらイキイキ専修人
	 株式会社BEAT	SOCIAL	SPORTS代表取締役

	 専修大学陸上競技部コーチ五ヶ谷宏司
	 スポーツの基本「走る」を通して、
	 子供の可能性を広げ、日本を元気に

02	夏だ !シブコン	支部懇談会を開催します。

26	 学生の挑戦

	 休学して島根へ	有福温泉の活性化に取り組んだ日々
	 経営学部科４年 長友大晟、藤田	愛

04	 グラフ専修
	 キャンパススナップ春から夏へ
07	 国際交流センターより
	 BE	GLOBAL,STEP	FORWARD 	vol.6

08	 特集　ぶら〜りライブラ〜リ
	 大学図書館探訪

25	 学生相談室へようこそvol.10

8頁からの特集で大学図書館を取
り上げています。読書するにも勉
強するにも最適のこの空間を、学
生には大学生活で思う存分使って
ほしいですね。

表紙の写真
図書館本館

14	 育友会アクティビティ
 14　定期総会、第１回全国支部長会
 15　新育友会長　就任挨拶
 　子どもが繋いでくれたご縁とともに	
 　令和５年度育友会長 小海祐資 
 16　退任挨拶
 　できることを考えた日 	々令和４年度育友会長 吉村信子

	 DATA	BOX
	 17　令和５年度育友会本部役員
	 18　令和５年度育友会支部役員、令和４年度育友会事業報告書
	 20　令和４年度育友会収支決算書
	 21　財産目録、監査報告書、令和５年度育友会事業計画
	 23　令和５年度育友会収支予算書
	 24　専修大学育友会会則、専修大学育友会憲章

28	 先生紹介　人間科学部長	下斗米	淳教授
	 大学という場について思うこと 　最後のページまで『育友』を読んで下さり、ありがとうござい

ます！
　気づけば夏。新入生は大学生活に慣れてきた頃でしょうか？
２年生は大学生活を満喫中？　３・４年生は就職に向けての活
動が忙しくなる頃ですね。
　コロナが５類へ移行しました。世の中の動きが活発になり、飲
み会や旅行など久しぶりに色々な人とふれ合える機会が戻って

きましたね。
　育友会では毎年、夏の時期に全国各地で支部懇談会（シブ
コン）を開催いたします。高校までは保護者会や個人面談で学
校での様子や成績について先生と直接お話しする機会がありま
したが、大学ではないんだなぁと思っている方、実は「シブコン」
で大学の先生とのお話しや、子供の成績の様子を聞くことがで
きるのをご存じでしょうか？　子供にとっても親にとっても最後
の学生生活。同じ地域にいる保護者の方との交流や情報交換も
できます。是非シブコンへお越しください。皆さまのお申し込み
をお待ちしています！� （担当：佐藤信子編集委員）

読者アンケートへのご協力をお願いします！

（担当：髙橋史俊編集委員）

 「われらイキイキ専修人」は卒業生の活躍が読めるので楽し
みにしています。また特集では BYOD、VDI の用語についてよ
くわかりました。今後は IT を駆使した教育システムを展開され
ることも理解できました。今後取り上げてほしい内容は、Chat 
GPT です。学生がこの技術についてどう考えているか、活用す
ることがあるのかなども伺いたいです。埼玉・Tさん
　ChatGPT、恥ずかしながら、ついていけません。学生の皆さんが
道具として上手に使っていただけることを願っています。

 「ゼミ紹介」も「サークル・サークル」もちょうど娘が興味
をもっていて、話を聞いていたので、それが具体的にわかっ
て嬉しかったです。離れて暮らす我が子がどんなところにい
るのか、わかって安心します。長野（長野）・Kさん
　大切なお子様と離れて暮らすご両親はさぞ不安だと思います。
皆様に学生生活の様子を少しでも伝えられればと思います。

　新入生の母です。初めて『育友』を読ませていただきました。
自宅から遠い神奈川に息子を送り出し、どうしているのか心
配なところもありましたが、『育友』を見て、学校の様子やキャ
ンパスなどがよくわかり、楽しく学生生活を送れていると安心
しました。いい大学に入学できたと嬉しく思います。これから
4 年間でたくさん学び、大きく成長することを楽しみにしてい
ます。次号も楽しみにしています。鳥取・Mさん
　支部懇談会では学業や就職だけでなく、学生生活についても先
生方からお話が伺えます。ぜひご参加ください。

　入学式で、育友会のお話を聞き、大学生になると保護者
が学校に関わるのは入学式と卒業式くらいなのかなと思って
おりましたので、イベント等に参加できると知り、嬉しく『育
友』を拝見いたしました。お知らせにありましたキャンパス
見学会等、ぜひ参加させていただきたいと思います。また
お忙しい中活動されていらっしゃる育友会役員の皆様ありが
とうございます。神奈川東・Kさん
　ご入学おめでとうございます。支部活動はご父母同士の情報交
換の場です。積極的な参加をお待ちしております。

　今の４年生は入学式が１年遅れ、オンライン授業が続き、
本当に大学生になったのかな？という状態で２年生まで過ご
しました。３年からは少し登校していましたが、半分はオン
ライン授業。４年は元 、々大学の授業は少ないですからね。
何のための４年間だったのかな…と悲しくなります。今年から
入った新入生は大学生らしい生活ができて羨ましいです。『育
友』を読むと切なくなってしまう気持ちがあるのが正直なとこ
ろ。でも、縁あって専修大学に入ったのだから、娘には残り
の１年を楽しんでほしいと切に願っています。神奈川東・Sさん
　今年はやっと普通の学生生活が送れそうですね。３年分を取り
戻せるよう、キャンパスライフを謳歌できるといいですね。

173春号を読まれた方から感想をいただきました。
その一部をご紹介します。このコーナーに掲載された方には

専大グッズを進呈いたします。

読 者 声の

　いつも会報『育友』をご覧いただきありがとうございます。誌面作りの
参考にさせていただきますので、アンケートのご協力をお願いします。右
のQRコードから回答フォームにアクセスいただき、ご回答をお願いします。
　読者アンケートにご協力いただいた方の中から、先着で30名に大学公
認の専大グッズを進呈いたします。
　８月25日（金）までにご回答ください。

読者アンケートを参考に取り上げた記
事は、このマークをつけています。皆
さんもご要望をお伝えください。（ご要
望にお応えできないこともあります。）

　会報『育友』の専修コミュニティへの投稿に興味のある方、シブコンスタッフに
興味のある方は、読者アンケートフォームにあるチェック欄に してください。

回答はこちら
※ご記入いただいた個人情報は記載の目的
　以外には使用しません。
※住所変更が生じた場合は、ご子女から
　教務課窓口へお伝えください。
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